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平成２７年度 「世界一のひまわり」開花

西仙北中学校のシンボルである「世界一のひま

わり」が４月１０日（金）、見事に開花しました。

西仙北中学校のシンボルである「世界一のひま

わり」は、毎年４月から１０月上旬まで立志の丘

を飾ります。そのパネルは冬季間は敷地内の小屋

で眠っていますが、開花の前日、小屋で眠ってい

たパネルを体育館に並べ、風雨ではげてしまった

ペンキの塗り直しを行います。本校では、これを

「ひまわり化粧」と呼び、全校生徒・職員が手分

けして作業をしました。

そして、１０日、平成２７年度の「世界一のひ

まわり」が開花しました。晴天の下、全校生徒で、

昨日化粧（色塗り）したパネルを運び、立志の丘

に取り付けました。生徒会が中心になり全校生徒

が一丸となって取り組む初めての作業は、とても

スムーズで大成功でした。

開会式 → パネル運搬 → パネル設置 →

記念撮影 → 振り返り（各教室で） → 閉

会式（給食後体育館で）

完成後に「世

界 一 の ひ ま わ

り」を全校生徒

で囲んで写真を

撮りましたが、

さ す が ３ 年 生

は、リーダー的

な働きを見せて

くれました。２年生は、昨年度の経験を生かし中

堅として確実な仕事ぶりでした。１年生は、初め

ての体験に一生懸命に取り組みました。

全校生徒が力を合わせて完成させた達成感は、

何とも言えないものがあります。この活動を終え

て、平成２７年

度の西仙北中学

校生徒会が、確

かに動き出した

ことを実感しま

した。また、前

日や当日の作業

がスムーズだっ

たのは、各部や

各学年が事前に

下準備をしてく

れた陰の力もあ

ってのことでし

た。

閉会式では、

ムービーを見な

がら自分たちの

活動を振り返り、感動を共有したり互いを認め合

ったりすることができました。

西仙北中学校のお近くを通る際は、ちょっと丘

の方を見上げていただければと思います。皆様に

元気をお届けできれば、本当に幸いです。

春季大会 組み合わせ 決定！！

今年度、最初の運動部の公式戦が４月２５日

（土）・２６日（日）（野球は２９日も）に開催さ

れます。各部とも、毎日の練習や練習試合等を踏

まえ、大会に備えています。冬に鍛えた力を十分

に発揮してほしいと願っております。

郡春季バスケットボール大会は、美郷中学校体

育館を会場に、本校の試合は２５日は１０時頃と

１２時２０分頃の開始予定です。

郡春季バレーボール大会は、サンスポーツラン

ド協和体育館を会場に、本校の試合は２５日はＢ

コートで９時４０分頃の開始予定です。

郡春季卓球大会は、美郷総合体育館リリオスを

会場に、本校の試合は２５日は９時４５分から団

体戦、１３時から個人戦の開始予定です。

郡春季ソフトテニス大会は、大曲総合公園テニ

スコートを会場に、本校の試合は２５日９時頃と

１０時頃の開始予定です。

郡春季野球大会は、神岡野球場・平和中学校野

球場・西仙北中学校野球場を会場に、本校の試合

は２５日平和中学校野球場で１０時頃開始予定で

す。

詳しくは各部からご案内がありますので、生徒

のがんばる姿をぜひ見ていただくとともに、応援

くださるようお願いいたします。

なお、バドミントン部は、郡春季大会はなく、

５月の春季全県大会からの登場になります。



平成２７年度 学級役員認証式

４月１３日（月）、各学級役員の認証式が行われ

ました。

生徒会執行部とも連携して、各学級が新学級役

員を中心に開花した「世界一のひまわり」のよう

に、一人一人が個性を発揮し輝くことによって西

仙北中学校全体の明るく輝く姿を示してくれるこ

とを願っています。生徒会の専門委員も決定し、

１年生を加えて本格的な生徒会活動がスタートし

ます。中学校は生徒会の自治的活動が学校づくり

を決定すると言っても過言ではありません。本校

生徒会活動の充実を期待しております。

前期学級役員は次のとおりです。

学級 委員長 副委員長

１Ａ 佐々木玲央
新井 太一

大木 凜

１Ｂ 工藤 健真
菅原 駿治

堀江 歩珠

２Ａ 嵯峨 悠聖
小松 彩世

伊藤 雪音

２Ｂ 田村 海人
佐藤 寛人

池田 水葵

３Ａ 髙橋 和博
瓜生 拓

田村 愛美

３Ｂ 後藤 和希
田口 輝

吉田 佳奈

今年度 最初の朝の全校集会

４月１５日（水）、今年度、最初の朝の全校集会

が生徒会執行部主催で開催されました。

テーマ「ど

んな学級にし

たいか」を各

学級委員長が

述べました。

３Ａ 髙橋

委員長は「獅

子奮迅」の学

級目標のよう

に一致団結して物事に熱意をもって取り組みたい、

３Ｂ 後藤委員長はみんなの期待に添えるように

努めていきたい、２Ａ 嵯峨委員長は楽しい学級

を創りたい、２Ｂ 田村委員長は大きな声でいじ

めのない明るい学級にしたい、１Ａ 佐々木委員

長はまとまりのある学級にしたい、１Ｂ 工藤委

員長は学級目標「スマイル×２４」のように笑顔

あふれる学級にしたい、とそれぞれ話しました。

その後、各学年代表から感想発表があり、委員

長をみんなでフォローしていきたい、委員長のよ

うに元気のある学級にしたい、初めての全校集会

での発表で緊張しているが、委員長さんたちが立

派で自分たちの学級もまとまりのある学級にして

いきたいという感想発表でした。

最後に、全校で校歌を歌って集会を終わりまし

た、外は雨模様ですが、すがすがしい朝のスター

トです。

全校5分間走もスタート！

開校から４年目を迎え、スクールバスの運行も

順調ですが、生徒の体力面の課題が少し見られま

す。本校では、開校以来、清掃後、体育館で全校

生徒が５分間走を継続しています。

基礎体力（全

身持久力や呼吸

循環機能の向上、

肥満防止）の維

持向上を図るこ

と、面倒なこと

や困難なことに

粘り強く取り組

み継続すること

の大切さを学ぶこと、郡市陸上競技大会の聖地、

立志の丘で全校生徒と職員が一堂に会し走る精神

を養うことなどをねらいとしております。

４月１５日から１年生も元気に走り始めており

ます。

【【【【おおおお詫詫詫詫びびびび】】】】 第第第第１１１１号号号号のののの入学式入学式入学式入学式のののの歓迎歓迎歓迎歓迎のののの言葉言葉言葉言葉をををを述述述述

べたべたべたべた生徒会副会長 髙橋大晴生徒会副会長 髙橋大晴生徒会副会長 髙橋大晴生徒会副会長 髙橋大晴さんのさんのさんのさんの名前名前名前名前のののの漢字漢字漢字漢字がががが

違違違違っておりましたっておりましたっておりましたっておりました。。。。大変申大変申大変申大変申しししし訳訳訳訳ありませんでしたありませんでしたありませんでしたありませんでした。。。。

おおおお詫詫詫詫びいたしますびいたしますびいたしますびいたします。。。。

【お知らせ】

４月２１日（火）は、３年生が全国学力・

学習状況調査に臨む日です。自分のもってい

る力を十分に発揮してほしいと思います。

また、４月２３日（木）は、ＰＴＡ授業参

観日です。生徒や学校の様子をぜひご覧くだ

さい。


